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750/J Anfrage 

der Abgeordneten S t ein i n ger und Genossen 

an den Bundesminister für Landesverteidigung, 

betreffend Verschwendung von Budgetmittelno 

-Q-O-O-

Den unterzeichneten Abgeordneten sind Informationen zugekommen, 

die darauf schließen lassen, daß bei Bauarbeiten im Fliegerhorst Langen~ 

lebarn nicht mit jener Sorgfalt und Planung vorgegangen wurde, die eine 

sinnvolle Ausnützung der Budgetmittel erfordern würdeo 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes~ 

minister für Landesverteidigung die nachstehenden 

Anfragen;" 

1) Ist es richtig, daß im Fliegerhorst Langenlebarn ein Flugzeug~ 

hangar für Hubschrauber errichtet ,wurde, von dem sich nach seiner Fertig~ 

stellung herausstellte, daß er für die Aufnahme der vorgesehenen Hubschrauber 

zu klein war? 

2) Ist es richtig, daß im Fliegerhorst Langenlebarn eine Garage 

aus Mannesmann-Fertigteilen errichtet wurde, die - da Betonierungsarbeiten 

erst nach Fertigstellung der Garage vorgenommen wurden'- von einem Bagger 

sehwerstens beschädigt wurde? 

3) Ist es richtig, daß für den Aushaub des Fliegerhorstes Langen~ 

lebarn vorgesehene und dringend benötigte Budgetmittel für den Ausbau des 

Militärkommandos Niederösterreich in StoPölten verwendet wurden? 

4) Sind Sie bereit. zu dem geschilderten Sachverhalt eine Aufklärung 

zu geben, bzw. welche Aufklärung geben Sie zu dem geschilderten Sachver~ 

halt? 
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